
 
 

 

 

 第 2 回  例 会 報 告  2008.7.11  通算 1261 回 

 
 
・点 鐘         北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

「我等の生業」  
  
 
 
 
 
 
  

 
ソングリーダー  長井 一広会員 

 
・入 会 記 念 祝 
 伊東 良孝会員  Ｓ60. 7. 1 （23 年目） 
 長倉巨樹彦会員  Ｈ16. 7. 1 （ 4 年目） 
 
 
 
 
 
 
 

 
伊東会員 

 
 
 
 
 
 
 
 

長倉会員 

 
 
・会 長 挨 拶 
今日は就任２回目の例会ですがあわただしく過ごし

ています。第７分区ロータリーの訪問も、後残すと

ころ白糠さんと音別クラブさんだけになりました。

月曜日には阿寒クラブさんを訪問いたしまして、私

以外は北クラブのメンバーのガバナー補佐、幹事、

会長だけでした。相変わらず阿寒鶴雅の立派な会場

で、うらやましくも気持ちよく訪問してきました。

ただ、皆さんの訪問挨拶は、慣れていて、ご自分の

挨拶をどこでも決められて下書きを作られてきてい

ましたが、私は訪問したクラブごとに別々の下手な

話をしてきましたので、後の整理で、大変な苦労を

背負って奮闘中です。そして、南クラブの例会場の

この 11 階の眺望で運営していけることをホテルに

感謝し、これからのクラブのより発展に繋がるよう

にしていきたいと思います。役員、会員の協力と長

倉副会長、工藤幹事には特にご迷惑をおかけいたし

ますがよろしくお願い致します。 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤幹事 

* ＧＳＥの報告書が届いております。 

* 釧路北ロータアクト様から第2例会の再度お誘い。 

* 会員皆様のパソコンと携帯電話のメールアドレス

を教えて下さい。 



* 例会会場がロイヤルイン様のご配慮にて、これから

は最上階の 11 階になりました。 

* 上期会費納入出来るだけ早くお願い致します。 
 
 
・委員会報告 

親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 伊東 良孝会員  入会記念祝として 
 長倉巨樹彦会員  入会記念祝として 

 北上俊一会員、工藤ゆかり会員、佐野 実会員、 

 清水 哲会員、福井克美会員、佐藤玄史会員、 

長倉巨樹彦会員、木内治彦会員、原田眞則会員、 
花田善廣会員、渋谷 諭会員、多田和代会員、 
和田 勝会員、山本美穂会員、菅井紀之会員、 
長井一広会員、 

 

 

 

出席委員会 

会員28名 17名出席 出席率60.7％ 

 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 役員・理事就任挨拶 活動計画 」  

                 担当 会長・幹事 

 

“1年間、会員皆様のご協力を 

宜しくお願い致します” 

 

 

 

 

 

 

 

 

北上会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長倉副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長江会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木内クラブ奉仕委員長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長倉会報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水プログラム委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅井親睦活動委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤ロータリー情報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月１８日（金） 

「 役員・理事就任挨拶 活動計画 」 

会場 釧路ロイヤルイン 

 担当：会長・幹事 

・点 鐘                北上会長 

今週の会報担当：佐藤玄史会員 


